

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 94 (1968)
Heft: 18

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

*(Dies ist ein Inserat,
das Sie eigentlich nur dann lesen sollten,
wenn Sie Mitglied eines Vereins oder – noch besser –
eines Vereinsvorstandes sind.)*



Swissair schwärm für Vereine.

Die Swissair wäre keine richtige schweizerische Luftverkehrsgesellschaft, wenn sie nicht eine Schwäche für Vereine und Verständnis für Verbände hätte.

Denn Vereine und Verbände gehören zum Bild der Schweiz wie das weisse Kreuz auf dem roten Heck zum Bild der Swissair.

Dabei denken wir nicht bloss an die Schützen-, Turn- und Gesangvereine, deren Ehrentafel im Dorfwirtshaus über dem Stammtisch hängt – wir denken ebenso sehr an naturforschende, historische, literarische, künstlerische Gesellschaften, an politische Parteien, Sportclubs, an Hobby-, Berufs-, Freizeit-, Personalvereine, Jass- und Kegelklubs. Es sind notwendige, nützliche oder zum mindesten gesellige Vereine – geboren aus der Einsicht, dass ein paar Leute zusammen mehr vermögen als einer allein. (Nicht anders ist vor mehr als 40 Jahren auch die Swissair entstanden.) Und dass menschliche Gesellschaft nicht etwas Lästiges, sondern oft etwas Angenehmes ist.

Alle Vereine haben eine Vereinskasse. Und viele Vereine haben eine Reisekasse. Und merkwürdigerweise gibt es immer noch Vereinsmitglieder, die sich den Kopf über ein Problem zerbrechen, das keines ist:

Was soll der Verein mit seiner Vereinskasse tun?

Reisen soll er. Und zwar so, dass das Reisen auch wirklich Neues erleben, Altes hinter sich lassen und noch nie Gesehenes entdecken bedeutet.

Lesen Sie warum.

Dafür gibt es das Flugzeug. Dafür gibt es aber auch die Swissair, die von der Schweiz aus ein Netz von Destinationen bedient und eine Vielzahl von Flugmöglichkeiten anzubieten hat, wie kaum ein anderes Land von dieser Grösse.

Wissen Sie zum Beispiel, dass für gewisse Flüge schon vier Vereinsmitglieder zusammen eine Gruppenreise im Pauschalarrangement zu wesentlich billigeren Tarifen unternehmen können?

Wissen Sie, dass die Swissair in Zusammenarbeit mit Ihrem Reisebüro darauf eingerichtet ist, neben dem eigentlichen Flug auch für Unterkunft, Stadtrundfahrt, Verpflegung, Führungen und alles weitere zu sorgen? Und dass wir Reisegruppen und ganze Vereine in vielen Fällen auch auf unsere normalen Kurse (selbst nach Übersee) buchen können, vorausgesetzt Sie lassen uns Ihre Reisepläne rechtzeitig wissen?

Vielleicht wissen Sie das alles. Möchten aber viel lieber eine andere Frage beantwortet haben:

Kann sich unser Verein überhaupt eine Flugreise leisten?

Wir wissen nicht, wieviel Geld Ihr Verein in der Reisekasse hat. Wir wissen nur, wie billig die Gruppenreisen sind, die Ihnen Ihr Reisebüro in Zusammenarbeit mit der Swissair anbieten kann. Möchten Sie zum Beispiel mit 15 anderen Vereinsmitgliedern zusammen auf die Reise gehen, so können wir Ihnen pro Person bieten:

3 Tage München ab 175 Franken
3 Tage Rom ab 310 Franken
7 Tage Wien ab 390 Franken
7 Tage London ab 450 Franken

Und wenn Sie nicht nur gemeinsam reisen, sondern gerade auch noch gemeinsam Ferien an der Sonne machen wollen, dann können wir Ihnen auch solche Arrangements vorschlagen:

15 Tage Palma ab 820 Franken
15 Tage Israel ab 970 Franken

Und wohlverstanden: Hotelunterkunft immer inbegriffen.

So billig wie in Gesellschaft lässt sich sonst nicht reisen. Und darum schwärmen nicht nur wir für Vereine, sondern schwärmen auch die Vereine für die Swissair, die das alles möglich macht.

Liebe Swissair, sag mir doch:

Ich bin Mitglied eines Vereins, eines Verbandes (oder sitze gar im Vorstand) und möchte an einer unserer nächsten Versammlungen die Mitglieder darüber orientieren, was für eine Reise wir gemeinsam unternehmen könnten.

- Ich hätte gern allgemeine Information.
 Ich hätte gern eine Besprechung.
 Gewünschtes bitte ankreuzen.

Herr/Frau/Frl. _____ 04

Strasse: _____ Wohnort: _____
Ausschneiden und einsenden an Swissair SPP, Postfach 929, 8021 Zürich

